

「定時・定量・定品質」で安定的に出荷

洋ラン・さやいんげん 拠点産地認定証交付式

2月10日、県庁で洋ランとさやいんげんの拠点産地認定証の交付式が行われ、県の比嘉農林水産部長から榮野川副市長へ認定証が手渡されました。

拠点産地とは、組織力を持ち「定時・定量・定品質」の出荷原則に基づき、一定量の生産物を安定的に出荷でき、消費者や市場から信頼される産地のことで、本市の認定件数はこれで8品目となりました。洋ランの認定は県内で初めて。



洋ランとさやいんげんの拠点産地認定を喜ぶ関係者

クラス全員合格の快挙を達成

資格試験3種目で全員合格

具志川商業高校リゾート観光課・1年1組の生徒40名が、このほど行われた資格検定試験において、3種目(簿記実務検定・情報検定・商業経済検定)とも全員合格という快挙を成し遂げました。

学級全員が合格したのは、平成15年度の学科改編後初めてのことで、学校関係者や保護者からも称賛の声ががっています。



3種目検定、クラス全員合格の快挙をよこさぶ生徒たち

1/16 美ら島オキナワセンチュリーラン2011

「第2回美ら島オキナワセンチュリーラン2011」が、本島中北部を舞台に開催され、全国から1400人余りの皆さんが参加しました。小雨が降る厳しい寒さの中、たくさんの参加者がうるま市を駆け抜けました。市内で3か所に設置されたエイドステーションでは、子どもたちによるエイサーや、地域のボランティアによる暖かいドリンクなどを振る舞い選手らをもてなしました。



1/26 文化財防火訓練

「文化財防火デー」のこの日、世界遺産「勝連城跡」で防火訓練が行われました。訓練では、火災を発見した市民からの通報を受け駆けつけた消防隊員が、迅速に消火活動にあたり日頃の訓練を披露。その後、地元住民や保育園児らが参加して消火器取扱訓練が行われ、消火器の使用方法を学びました。



2/16 叙勲・褒章受章記念式典

平成22年中に叙勲並びに褒章を受章された19名の方々を祝う式典・祝賀会が、家族や関係者など多数出席のもと、出雲ブライダルギャラリーラピスで行われました。式典では、島袋市長が受章者へ記念品などを贈呈しました。



2月～3月 韓国プロ野球チーム 春季キャンプ開催

毎年2月～3月にかけて、市内の2球場で韓国プロ野球チームが春季キャンプを行っています。石川野球場では「LGツインズ」が、具志川野球場では「SKワイバンズ」が、沖縄の暖かい気候の中で練習に汗を流し、公式戦開幕に向け調整しました。

